



## Trois français dessinent Sydney, en vert, en lumineux et en vertical

By [Antoine Esbelin](#)

Le plus grand jardin vertical au monde, 3 stars françaises du monde de l'architecture se sont associés pour offrir à Sydney une icône qui renouvelle le paysage urbain avec audace, innovation et élégance. Les français de Sydney peuvent être fiers de leurs trois compatriotes qui ont exporté leur savoir-faire downunder, en vert et en vertical ! En 2014, le bâtiment a reçu à Chicago le prix du meilleur bâtiment au monde dans la catégorie des immeubles de grande hauteur (Best Tall Building in the World) par le très réputé Council on Tall Buildings and Urban Habitat (CTBUH).

